

KLEIDERSCHRANK

selbst zusammenbauen, dann umdrehen, ausleeren und einsteigen. Nach mir setzte sich ein Dorflehrer hinein, der noch nie in seinem Leben in einem Boote gesessen hatte, und wunderte sich nicht wenig über das natürliche Gefühl von Sicherheit, das nicht die geringste Unruhe aufkommen ließ.

Eine ganz hervorragende Leistung hat Karl Schott aus Neuburg a.D. vollbracht. In einem 5 m langen und 90 cm breiten Klepper-Zweisitzer hat er die 2800 km lange Strecke von Neuburg bis Sulina in 36 Tagen zurückgelegt. Das kommt — bei nur 6 Ruhetagen — einer täglichen Paddelleistung von 93 km gleich und stellt angesichts der langen Strecke und der langsam fließenden Donau einen Weltrekord dar. Als zweiten Reiter auf dem Wasserklepper hatte Schott seinen — Foxl mitgenommen. Von Sulina setzte er die Fahrt fort über Warna nach Konstantinopel längs der Küste des Schwarzen



Berger